

He's just in my dreams

kleine (angedeutete) KaRe neues Kap lädt !!!

Von Anyu

Attische Halbinsel

So, hier mal wieder ein neues Kapitel dazu ... ich komm echt nicht zurande damit, und dabei sind das hier nur fünf Kapies.

So, das Pitel ist für Anne und Susi, die derzeit im Ausland sitzen, und dank denen mir auch hier nie langweilig wird.

Angel_Yuki

Kapitel 3: 407 vor Christus - Attische Halbinsel

"Hey Tala, hast du schon was gehört wann denn nun der Angriff anfangen soll?"

"Nein - ich denke mal, dass sie bei Sonnenaufgang zum Angriff blasen werden. Also wirds mal wieder wenig mit Schlafen."

"Wir haben eben diese Woche Nachtwache. Da kann man nichts machen."

"Stimmt schon. Aber das ist doch sinnlos. Die Athener sind doch zu feige um irgendwas zu machen, erst recht wenn es dunkel ist. Oder hast du hier mal einen gesehen."

"Ja, die die dahinten in Ketten liegen."

"Ach - und einen der nicht in Ketten liegt?"

"Tala, ich sehe jeden Tag Athener die nicht in Ketten liegen, nämlich die, die die Stadt bewachen."

"Du bist ja wahnsinnig schlau heute. Kannst du kurz allein Wache halten? Die Natur ruft."

"Ja verschwinde, hier ist eh nichts los - ist schließlich die Rückseite des Lagers."

"Gut, bis gleich."

Jetzt mach endlich das du weg kommst, ich hab auch noch was vor.

"Rei, bist du da?"

"Ja ... was denkst du denn?"

"Na, kann ja sein, dass du nicht weg gekommen bist."

"Ich hab heute keine Nachtwache."

"Hattest du überhaupt schon mal Nachtwache?"

"Nö ... warum auch?"

"Weil du beim Militär bist? Was machst du da überhaupt?"

"Kai, Kai, Kai - überleg doch mal. Muss jeder der beim Militär ist auch Soldat sein?"

"Nein - ich will aber trotzdem wissen was du machst."

"Ich bin nicht beim Heer, sondern bei der Marine."

"Also Seemann."

"Navigator."

"Ok - ..."

"Grins nicht so."

"Tut mir leid ..."

"Das sieht man aber nicht."

"... jaja"

"Gut, ich verschwinde. Dein Kumpel wird hier auch gleich wieder angelatscht kommen."

"Tala? Sicher nicht. Der ist erstmal zu Bryan - das kann also dauern."

"Wie jetzt?"

"Wie kann ich das wohl meinen?"

"Du meinst ..."

"Jepp. Da brauchst du gar nicht rot werden."

"Aber ... das ... Kai? Was grinst du so?"

"Naja, ich hab mir gerade überlegt dass wir ja mal probieren könnten, was die beiden gerade machen ..."

"WAS?"

"Mhm - guck nicht so, willst es doch auch!"

"Nein. Nicht das ich das wüsste."

"War nur ein Scherz."

"Echt?"

"Ja."

"Kommt das bei euch eigentlich öfter vor?"

"Was?"

"Na dass zwei Männer ...?"

"Naja, das müsstest du doch von der See her kennen. Ist doch nichts dabei."

"... "

"Hat's dir die Sprache verschlagen?"

"Mhm ... "

"Du bist echt naiv."

"Was?"

"Na, du bist als Navigator auf See unterwegs und weißt nicht mal, was die Seeleute so treiben, und eine kleine Anspielung lässt dich schon rot werden - du bist naiv."

"Wenn du das sagst ..."

"Du widersprichst mir ja gar nicht?"

"Nein, heute nicht."

"Und warum nicht?"

"Weil die Nacht zu schön zum Streiten ist, und wir uns dann für eine ganze Weile nicht mehr sehen werden."

"Und wieso das?"

"Ich laufe morgen früh mit einem Schiff aus."

"Ein Angriff?"

"Nein, ich bin bei der Handelsmarine. Das Schiff welches ich begleite läuft morgen nach Alexandria aus."

"Aha, aber nicht aus dem Athener Hafen?"

"Es gibt hier durchaus noch andere Häfen von denen aus das möglich ist."

"Das weiß ich auch. Wann bist du wieder da?"

"Wenn alles gut geht Ende Oktober. Aber da das Segeln in den Wintermonaten nicht immer möglich ist, kann es auch bis ins nächste Jahr hinein dauern."

"Dann schätze ich ist das unser letzter gemeinsamer Abend."

"Ja, das ist gut möglich."

"Was ist, wenn wir Athen in der Zeit einnehmen?"

"Dann bleib ich einfach bei einem Freund in Alexandria."

"Dann bleib du da, und ich komm nach sobald der Krieg vorbei ist."

"Dafür bräuchtest du doch eine Genehmigung."

"Woher willst du das wissen?"

"Selbst Spartiaten dürfen nur mit eine Erlaubnis euren Staat verlassen, also ist das bei dir nicht anders. Aber wenn du das kannst, dann bleibe ich einfach länger."

"Gibt das keine Probleme?"

"Nein, sollte es denn?"

"Bei uns gäbe es die."

"Bei der Marine gäbe es die auch, aber bei der Handelsmarine nicht ..."

"Gut, dann machen wir es so. Du solltest jetzt verschwinden, Tala müsste hier auch bald auftauchen."

"Gut, dann bis bald!"

"Ach Rei?"

"Mhm?"

"Wie komme ich am besten nach Alexandria?"

"Nimm ein Schiff in Jithion, das sind alles Handelsschiffe, da nimmt dich sicher eins mit."

"Gut. Bis bald."

"Auf Wiedersehn!"

Schon wieder !!! Dieser Rei treibt mich noch mal in den Wahnsinn. Vor allem diese Augen, die hab ich heute das erste mal richtig betrachten können. Die sind einfach der pure Wahnsinn. Aber solche Augen hat kein Mensch - danach kann ich lange suchen. Aber dieser Ausdruck - so unschuldig. Aber so sieht er in meinen Träumen ja immer aus. Egal in welchem, er hat immer die Rolle des Unschuldigen.

Oh Mann, was werden das denn für Gedanken. Ich überlege gerade ob ein Mensch von dem ich bisher nur geträumt habe seine Unschuld noch hat oder nicht. Wenn das jemand wüsste.

Und was hatte Tala heute in meinem Traum zu suchen? Fängt der jetzt auch noch dort an mich zu nerven? Werd ich den Kerl denn nie wieder los? Ich sehe ihn und Bryan, ja schon tagtäglich im Büro ... Ist das denn nicht Strafe genug?

Wie spät ist es eigentlich, mein Wecker hat scheinbar noch gar nicht geklingelt?

Kein Wunder, es ist vier Uhr in der Nacht. Da hätte ich auch noch bisschen Träumen können.

So, und was jetzt? Ich muss erst in drei Stunden im Büro sein, und um noch in irgendeinen Club zu gehen ist es jetzt zu spät. Klasse.

Weiterschlafen?

Sinnlos, sobald ich die Augen zu mache sehe ich diese Augen vor mir - Mensch, DAS WAR EIN TRAUM !!! Das ist kein Kerl mit dem du im Bett warst oder mit dem du eine Beziehung hattest Kai! Naja, Beziehungen in dem Sinn hatte ich ja nie, das ging

allerhöchstens mal zwei - drei Wochen.

Aber Rei würde ich sicherlich nicht von der Bettkante stoßen ... und das mit der Beziehungskiste kann man sich ja auch mal überlegen - in diesem Fall. ICH DREH HIER NOCH DURCH !!! WARUM DENKE ICH HIER ÜBER EINE MÖGLICHE BEZIEHUNG MIT EINEM KERL NACH, DEN ICH NUR AUS TRÄUMEN KENNE???

In den Jahren 432 - 404 vor Christus fand der Peloponnesische Krieg zwischen dem Attischen Seebund unter der Führung Athens und dem Peloponnesischem Bund unter Sparta statt. Nachdem 405 vor Christus Sparta die Attische Seeflotte unterworfen hatte dauerte es nur noch ein knappes Jahr bis Athen geschlagen war. Der Friedensvertrag welcher zwischen den Stadtstaaten geschlossen wurde drängte Athen von seiner Vormachtstellung und zerstörte seine Macht vollkommen.